
大規模集団接種会場

（だいきぼしゅうだんせっしゅかいじょう）について

愛知県（あいちけん）が医療機関（いりょうきかん）へ要請（ようせい）をおこない、新型

（しんがた）コロナウイルスワクチンの大規模集団接種会場（だいきぼしゅうだんせっしゅ

かいじょう）を開設（かいせつ）します。

1.藤田医科大学岡崎医療センター（岡崎市針崎町字五反田 1）

開設日（かいせつび）：7月 3日 土曜日～

予約開始日（よやくかいしび）：6月 26日 土曜日 午前 9時から

対象自治体（たいしょうじちたい）：岡崎市（おかざきし）、安城市（あんじょうし）、西尾

市（にしおし）、蒲郡市（がまごおりし）、幸田町（こうたちょう）

接種（せっしゅ）スケジュール

1かいめ目せっしゅ ２かい目接種せっしゅ 人数（にんずう）

７月３日 土ようび ７月３１日 土ようび 500人

７月４日 日ようび ８月１日 日ようび 500人

７月５日 月ようび ８月２日 月ようび 800人

７月６日 火ようび ８月３日 火ようび 500人

７月７日 水ようび ８月４日 水ようび 800人

７月８日 木ようび ８月５日 木ようび 500人

７月９日 金ようび ８月６日 金ようび 700人

2.愛知医科大学メディカルセンター（岡崎市仁木町字川越 17-33）

開設日（かいせつび）：7月 3日 土曜日～

予約開始日（よやくかいしび）：6月 26日 土曜日 午前 9時から

対象自治体（たいしょうじちたい）：岡崎市（おかざきし）、豊田市（とよたし）、知立市（ち

りゅうし）、みよし市

接種（せっしゅ）スケジュール

1かい目せっしゅ 2かい目せっしゅ 人数（にんずう）

７月３日 土ようび ７月３１日 土ようび 800人

７月５日 月ようび ８月２日 月ようび 500人



７月７日 水ようび ８月４日 水ようび 500人

７月９日 金ようび ８月６日 金ようび 500人

ワクチンについて

・武田/モデルナ社製ワクチン

※接種回数（せっしゅかいすう）は 2かいで、１かい目を予約（よやく）すると、2かい目

の接種日（せっしゅび）は 1かい目の接種日（せっしゅび）から 4しゅうかん後の同じ曜日

（ようび）・時間（じかん）がいっしょに予約（よやく）されます。

※ファイザー社製ワクチンを 1かい目で接種（せっしゅ）した方は、モデルナ社製ワクチン

を接種することはできません。

会場へのアクセス

1.藤田医科大学岡崎医療センター（岡崎市針崎町字五反田 1）

・公共交通機関（こうきょうこうつうきかん）をつかうばあい：

名鉄バス 「藤田医大岡崎医療センター」 おりてすぐ

2.愛知医科大学メディカルセンター（岡崎市仁木町字川越 17-33）

・公共交通機関（こうきょうこうつうきかん）をつかうばあい：

名鉄バス 三菱自動車 EV技術センター おりてすぐ

※駐車場（ちゅうしゃじょう）を無料（むりょう）で利用（りよう）できます。

※無料（むりょう）シャトルバスはありません。

その他

・お薬手帳をもっているひとは持ってきてください。

・肩を出しやすい服装（ふくそう）できてください。


